

¡Más de dos meses de lucha de la docencia!

¡Fuera la burocracia sindical! ¡Paso a la autoorganización!

Hay que romper ya el aislamiento de la dirección de la CTERA y la CGT



04-09-2014. Asamblea de ATEN Capital



21-08-24. Movilización de la docencia de Neuquén

ATEN Capital y la Multicolor deben llamar sin demora a la docencia, universidades, al SUTNA, aceiteros y sectores en lucha a enviar delegados. Es hora de poner en pie....

Comité Nacional de Lucha en Neuquén

Hay que conquistar la huelga general en defensa de la educación y nuestras conquistas

¡Abajo la ley de “esencialidad”! ¡Salario mínimo vital móvil de \$1.500.000 y trabajo para todos!

Llevamos más de dos meses peleando en defensa de nuestros derechos, por refrigerios para los estudiantes y mayor presupuesto para las escuelas que están destruidas, razón por la cual perdimos a la compañera Mónica Jara, a Nicolás y Mariano en 2021 cuando estalló la Escuela N° 144.

Venimos peleando con paros semanales de 48 y 72 horas, movilizaciones y asambleas masivas con el apoyo de las familias obreras, pero no podemos seguir luchando solos.

¡Basta de burocracia sindical entreguista!

La burocracia de la CTERA sigue aislando nuestra lucha. Luego de entregar el salario, provincia por provincia y el “incentivo docente”, ahora le dejan vía libre a Milei y a los gobernadores para que terminen de pasar todo su ataque e imponer la ley de educación como “servicio esencial”. Esta ley infame liquida nuestro derecho a huelga e impone que las escuelas que se caen

a pedazos estén abiertas y “brindando servicio” a cualquier precio. ¡No lo podemos permitir!

La burocracia sindical quiere encubrir que le dieron gobernabilidad a Milei con una “marcha educativa” contra la “esencialidad” cuando cerraron el camino al paro nacional. ¡Traidores! Ayer actuaron como ministros sin cartera de los Fernández que hundieron nuestro salario y nos flexibilizaron y hoy sostienen el ataque de Milei que viene a liquidar la educación para privatizarla... Es que la

burocracia sindical está bajo las órdenes del FMI y la embajada yanqui.

¡Paso a las asambleas y a la autoorganización de las bases!

Desde el inicio de la lucha en Neuquén, la dirección de ATEN Capital y la Multicolor/FIT-U tenían en sus manos la posibilidad de romper el cerco de la CTERA de Alesso-Baradel. Más de 50 sindicatos, seccionales y listas opositoras en todo el país (como ADEMYS, CABA; ATECH, Chubut; ADOSAC, Santa Cruz; CEDEMS, Jujuy; AMSAFE Rosario, ATEN Plottier; SUTEBA Tigre, entre otros) se reunieron para exigirle un paro a la CTERA. Pero estas fuerzas no fueron puestas para unificar la lucha de la docencia en todo el país y romper el aislamiento.

ATEN Capital y la Multicolor, en estos meses de lucha no llamaron a unir su fuerza con la docencia de paro en distintas provincias. No lo hacen hoy con Entre Ríos, La Rioja y Río Negro en paro ni con Chubut que prepara un paro de 48 horas el 12 y 13 de septiembre.

Se niegan a una lucha unificada con la docencia de Santa Fe que pelea contra la reforma jubilatoria, con la de CABA que comienza a pelear contra la reforma educativa, con las maestras de Misiones y Jujuy que se sublevaron contra sus gobiernos con autoorganización ni con la docencia bonaerense que impulsó un paro, días atrás, contra Baradel y su gobernador Kicillof que aplica los mismos planes de Milei.

No lo hicieron porque están subordinados a la burocracia sindical de la CTERA, le reconocen la dirección de toda la docencia en momentos que están entregando la educación y nuestros sindicatos a Milei y al FMI, ya que si la ley de "esencialidad" pasa no podremos hacer paro.

La secretaria general de ATEN Capital, Lagunas (Izquierda Socialista) y la secretaria de prensa Cano (POR), llevaron hasta el final su política de exigencia. Viajaron a Buenos Aires para mendigar que los reciba Alesso de la CTERA y luego pasaron por el sindicato de Moyano a pedirle el paro, y este solo le dio "apoyo" con carteles y fotos... ¡Una vergüenza! ¡Nuestros derechos y demandas solo se defienden con la lucha y la huelga general!

Hay que preparar y conquistar un nuevo Maestrazo como en 1988 sin burocratas traidores. Sobran fuerzas para soldar la unidad e imponer el paro nacional docente si llamamos ya a toda la docencia y a las luchas de resistencia a pelear juntos.

Por un Comité Nacional de Lucha en Neuquén

La docencia de Neuquén, que ha impedido que la burocracia del TEP de Guagliardo (CTERA) nos entregue al gobierno, merece triunfar. **Hay que derrotar la maniobra de Guagliardo con la justicia patronal para levantar nuestra lucha por promesas vacías de que se suspendería la ley de "presentismo".**

Desde distintas escuelas se han realizado mandatos para convocar a un Congreso Nacional Docente y a un Comité Nacional de Lucha en Neuquén para romper el cerco de la burocracia sindical, pero la dirección Multicolor se ha negado siquiera a ponerla a votación...

Hay que romper ya mismo el aislamiento de la CTERA/CTA y la CGT que nos dejan a los trabajadores dispersos para que Milei, los capitalistas y el FMI pasen todo su ataque, mientras Guagliardo insiste en entregar la lucha.

La dirección de ATEN Capital debe llamar, antes que sea tarde, a los docentes combativos, a los estatales, a los docentes y no docentes de las universidades, aceiteros, UF-Haedo, al SUTNA y al sindicalismo combativo, a los jubilados y desocupados a enviar sus delegados votados a la provincia. Ya es hora de poner en pie un Comité de Lucha Nacional en Neuquén. Como ayer en Jujuy y Misiones, hoy en Neuquén se pueden unificar y organizar todas las fuerzas de las luchas

de resistencia y las organizaciones combativas bajo un pliego único de reclamos para enfrentar la guerra de Milei.

Este es el camino para que la docencia y las universidades puedan conquistar el paro nacional para luchar por... ¡Presupuesto educativo del 20% de PBI! ¡Salario inicial de \$1.500.000 por cargo y todos bajo el convenio del docente titular! ¡30% más de docentes y auxiliares por escuela!

¡Plata hay! ¡No al pago de la deuda externa fraudulenta! ¡Fuera el FMI! ¡Hay que expropiar a la oligarquía y nacionalizar Vaca Muerta y el litio sin pago para poner estas riquezas al servicio de los trabajadores!

Contra Milei, socio de Netanyahu y Biden, los trabajadores tenemos que luchar junto a la resistencia palestina

Desde *Democracia Obrera y Docentes por la autoorganización de las bases* mocionamos a la docencia combativa a votar en sus asambleas de base, seccionales o sindicatos a encabezar una movilización contra el genocidio al pueblo palestino a manos del sionismo que ha destruido cientos de escuelas y masacrado a miles de niños.

Es una vergüenza que la directiva Multicolor y el FIT-U no hayan puesto hasta hoy a la resistencia palestina como bandera de lucha de los sindicatos que dirigen.

Cuando Milei apoya el genocidio en Gaza, el lugar de la clase obrera argentina para enfrentar su feroz ataque está junto a la resistencia Palestina.

Docentes por la autoorganización de las Bases



Agosto 2024. Movilización docente en Entre Ríos